SCHWARZWALDVEREIN Bad Dürrheim e. V.

Lauterbacher Hochtalrunde

Wann? Sonntag, 04. August 2024

Wohin? Die Tour beginnt auf dem Fohrenbühl beim Gedächtnishaus

des Schwarzwaldvereins.

Von dort führt uns der Weg bergab vorbei am Mosserhof

zum Bruckhof. Dort überqueren wir den Suzbach.

Weiter geht es kurz bergauf nach Kienbronn Richtung

Rotwasser. Entlang an alten Grenzsteinen folgen wir einem Pfad der uns über einen Holzsteg und Feuchtwiese führt. Danach geht es ein kurzes Stück steil an und führt uns zum malerischen Kapfhäusle. Weiter Richtung Mooswald mit schönen Aussichten ins Sulzbachtal. Durch eine Hohlgasse

erreichen die Wanderer den Ausgangspunkt.

Eine Einkehr ist auch vorgesehen.

Wie weit? Ca. 10,5 km, 3,5 Std. Gehzeit bei ca. 250 Höhenmeter

im Auf- und Abstieg.

Treffpunkt: Busbahnhof 10:30 Uhr zur Bildung von Fahrgemeinschaften

Rückkehr nach Bad Dürrheim: ca. 18:00 Uhr

Verpflegung: Rucksackvesper für die Mittagsrast

Empfehlung: Gutes Schuhwerk, Wanderstöcke, ausreichend Getränke

Kleidung nach Witterung!

Fahrpreis: Die Mitfahrer zahlen 7€ an die Fahrer

Anmeldung: Bis Freitag, 02.08. 2024, 12:30 Uhr bei:

Johannis-Apotheke, Salzstr. 2, BD oder: Sabines Schreibstube, Friedrichstr. 3, BD

Organisation und Wanderführung: Rosi u. Berthold Bury Tel.07726/1006

www.swv-bd.de Gäste sind jederzeit willkommen